
第１回 学校運営協議会  記録 

 

日時 令和４年５月 10 日（火）19 時 

記録 堀尾 恭子 

1 開会の言葉 

 

2 役員選出      

会長  池田多津子さん 

副会長 河野啓助さん 

 

3 協議事項 

(1)  運営計画・規則の確認について （事務局） 

〇 別紙 

〇 学校運営協議会は年４回行う。 

(2)  学校運営方針について （学校） 

〇 別紙 

〇 重点目標のうち、特に重点的に取り組みたい活動 

  ・ ふるさと学習 

昨年度は、コロナの影響で思うように実践できなかったが今年度は力を入れて取

り組みたい。 

・ 防災教育の充実 

     防災さんぽ、マップ作りを行い、地域へも発信していきたい。 

（3）地域学校協働活動年間計画 （事務局） 

〇 別紙 

〇 今年度の校区別人権・同和教育懇談会は、参観授業と高山りょうじさんの講演会を

予定している。 

〇 防災さんぽ等については、予定が決まり次第お知らせする。 

（4）情報交換  

〇 令和 4 年度 行事計画 （事務局） 

 ・ 別紙 

・ 5 月 26 日救命救急法講習会は、コロナの影響で実施できない。 

・ 今年度は、ウイズコロナということで、今までできなかった行事もできるだけ

やっていこうという方針で取り組んでいくので、協力をお願いしたい。 

 



4 その他 

〇 小学校統廃合に向けて気になっていること（宮本さん） 

①「鉛筆の塔」の令和 6 年度以降の扱いについて 

②タイムカプセルについて 

自分たちの時は、国旗掲揚台の所に埋めた。図書室の机より少し小さいくらいの大き

さの物。途中で確認した時には、状態は良かった。 

③「立間の心」の扱い 

〇 タイムカプセルについては、他の年度の卒業生も埋めているのではないか。 

〇 統合委員会の跡地利用についての話し合いの時に議題に挙げることができるので、気

になることがあれば言ってほしい。（学校長） 

 

5 閉会の言葉   （学校長 坂本新一郎） 

今年度は、今までできなかったことをどんどん体験させていきたいのでご協力お願いし

ます。 

 

 


